



Fray Bentos



22/07/2021

Culminan trabajos del Proyecto Rehabilitación Urbana.



Recientemente terminaron dos obras de las diez que estaban en ejecución en Fray Bentos y Nuevo Berlín.

Las familias que se presentaron para obtener este crédito cumpliendo con los requisitos establecidos en el plan, seleccionaron tareas tales como; renovación en fachadas, pintura, aplicación de revoque y restauraciones varias en exteriores. También se llevaron a cabo en la parte interna de algunos inmuebles, intervenciones para mejorar las condiciones de habitabilidad, como por ejemplo, reparaciones en zonas húmedas y sustituciones de aberturas, cambiando así la calidad de ventilación e iluminación de las casas.

Desde el equipo técnico de la Dirección General de Vivienda de la Intendencia continúan estudiando nuevas postulaciones a dichos préstamos enmarcados en el Proyecto de Rehabilitación Urbana, con el análisis y evaluación correspondiente de cada caso, esperando concretar próximamente nuevas acciones en ese sentido. A los interesados en inscribirse para participar del mismo pueden comunicarse al mail vivienda@rionegro.com.uy



Fray Bentos



22/07/2021

La Intendencia mantendrá el ajuste y la recuperación salarial.



Se cumplirá con el ajuste del 100% del IPC (Índice de Precios al Consumo) y el 1% de la mencionada recuperación.

A pesar de la difícil situación que aún atraviesa el país debido a la emergencia sanitaria, la cual no solo ha causado golpes a la salud de los uruguayos, sino también a la economía en general; el Ejecutivo Departamental ha resuelto respetar los incrementos establecidos por convenio.

El Director General de Hacienda, Cr. Alejandro Casaretto, confirmó que la aplicación de la actualización salarial regirá desde el 1° de julio del presente 2021.

Este porcentaje (4.75 del IPC) corresponde para todos los salarios de los funcionarios, los beneficios sociales, viáticos, otras partidas salariales y cuantías del convenio ASSE-ADEOM-Intendencia de Río Negro.

Asimismo se procederá a la recuperación del 1% anual, de acuerdo a lo establecido en el Convenio Colectivo del año 2016; también se aplicará una partida fija mensual por funcionario de \$293 (a excepción de los cargos y funciones de confianza; jefes de departamentos). Dicho monto se incluye en los salarios que se exponen para cada escalafón y grado, luego de actualizar por IPC.

Se aclara que en esta oportunidad se contempla a los funcionarios del escalafón cultural educativo, en forma proporcional a sus horas trabajadas, a los cuales nunca se les aplicó el mecanismo de recuperación salarial.



Fray Bentos



22/07/2021

Intensa agenda cumplió el Embajador de Japón Tatsuhiro Shindo en Fray Bentos.



El representante diplomático desarrolló varias actividades durante toda una jornada.

La representación diplomática del país asiático llegó a la capital departamental para participar de diversas ceremonias, todas enmarcadas en el centenario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre la República Oriental del Uruguay y el Estado del Japón, en este año 2021.

En primera instancia, el Intendente Omar Lafluf acompañó al Embajador Tatsuhiro Shindo durante la entrega formal del vehículo para el transporte de los niños, niñas y jóvenes del Centro Teletón de Fray Bentos. El mencionado utilitario fue donado hace pocas semanas por el pueblo de Japón.

Durante el acto protocolar, realizado en plaza de Los Inmigrantes, la Banda Departamental de la Intendencia de Río Negro agasajó con sus interpretaciones (incluyendo ambos himnos nacionales) a la delegación visitante; la cual también contó con la presencia del Encargado de Cooperación Internacional de la Embajada de Japón en Uruguay, Shuichiro Kida; el Director Ejecutivo de la Agencia Uruguay de Cooperación Internacional, Mariano Berro y la Asesora en Cooperación Internacional de la Intendencia, Cristina García.

Tras el izamiento de la bandera de Japón y el descubrimiento de la placa conmemorativa; el Embajador Tatsuhiro Shindo destacó el hermanamiento de los dos países "orientales", forjado un estrecho vínculo de solidaridad y amistad, los cuales trascenderán a las futuras generaciones.

Por su parte, el Dr. Omar Lafluf, reiteró su agradecimiento al representante diplomático, recordando que ya se han firmado seis convenios de colaboración entre el gobierno japonés y la Intendencia de Río Negro, cinco de ellos durante las pasadas administraciones que él encabezó (2005 – 2015) y el último, hace pocos meses en Montevideo.

Como muestra de la amistad que une a ambas naciones, se plantaron en el parque Roosevelt dos árboles de Cerezo (Sakura); especímenes que tienen un fuerte simbolismo para ese país y su flor, es siempre esperada por sus habitantes.

Finalizando la jornada, el Embajador Tatsuhiro Shindo, visitó tres empresas del medio; Marfrig; Alimentos Fray Bentos y UPM, manteniendo contacto con las gerencias de estos emprendimientos.



Nuevo Berlín



22/07/2021

Varias cuadrillas se desplegaron en la localidad.



El Capataz General de Servicios Municipales Hugo González recorrió la amplia cantidad de trabajos que se desarrollan en Nuevo Berlín.

Personal de Parques y Jardines, viene ejecutando tareas sobre el Corredor Lineal de Parque Romay, con el fin de preparar tierra y la plantación de conejitos, pensamientos y agapantos de diferentes colores dentro de los canteros de esta zona.

Previamente, desarrollaron labores sobre Plaza Rivera, ahora en Plaza de la Bandera y continuarán sobre Plaza Artigas.

Personal de Boreadoras realizó cortes de pasto en Escuela del Hogar y en Liceo Saravay.

Desde el Área Sanitaria se trabajó en mantenimientos del Mini Estadio de Baby Fútbol, posteriormente el equipo se trasladó a la Estación Fluvial a efectuar labores de las mismas características.

En la Policlínica de Salud Pública, se realiza una profunda limpieza en el terreno posterior y se coordinan acciones que permitan mejorar los espacios verdes de las instalaciones.

Un camión y un tractor con pala, procedieron a la recolección de montículos de tierra extraída producto de la limpieza de caños que se desarrolla estos días, sobre calle Soriano en toda su extensión, tarea que persona de Oportunidad Laboral ya desempeña actualmente sobre los caños de calle Río Negro.

Desde barrido se atendió calles céntricas de la localidad, la retro excavadora realiza limpieza de cunetas en el cruce de 33 Orientales y Río Negro, una zona con problemáticas de larga data en momentos en que las lluvias es abundantes.

Se ha hecho una gran limpieza, en la costa de Balneario El Sauzal y Costa de África, próximamente se hará lo mismo sobre playa El Remolino.

La poda, continúa avanzando rápidamente sobre calle Varela, desde Uruguay al norte, tarea que en este barrio no se desarrollaba desde hace años, en árboles del ornato público.



Young



22/07/2021

122º Aniversario de la Escuela N° 17 “Domingo de Arce”.



El pasado 18 de Julio, coincidiendo con la fecha patria que recuerda un nuevo aniversario de la Jura de la Constitución, la primera Escuela Pública Rural N° 17 cumplió 122 años.

Fue fundada en el año 1899, en el lugar conocido por aquel entonces como Puntas de Gutiérrez, según consta en el acta fundacional.

Por este motivo el Intendente Dr. Omar Lafluf, en nombre de la comunidad del departamento, hizo llegar un obsequio y una tarjeta donde expresa:

“En el 122º Aniversario de mi querida Escuela 17, les envío un abrazo enorme a la dirección, maestros, alumnos, padres y comisión de fomento”.



Young



22/07/2021

Fue presentado al Municipio de Young el Proyecto del Parque Lineal.



El Director de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos y su equipo técnico, realizaron la referida presentación a las autoridades del Concejo Municipal.

El Arq. Hornos explicó que se había hecho una presentación primaria ante el Plan de Gestión Subnacional (PDGS) y ahora se están elaborando las piezas técnicas requeridas para la conformación del proyecto definitivo y su posterior aprobación.

En esta reunión se puso en conocimiento del municipio aquellos conceptos y espacios que genera el proyecto, los cuales están comprendidos en las áreas que limitan las calles 25 de Agosto, Rincón, Durazno y Avda. 18 de Julio.

Ese "pulmón verde" de la ciudad, será equipado con espacios para la permanencia y disfrute de gente de todas las edades, canchas de fútbol y basquetbol, biciesenda, un rosedal y espacio para una plaza de comidas.

En uno de los galpones de AFE, se construirá una pista de patín y una pequeña cancha de fútbol techada y en el otro se ubicará la feria vecinal, dotándolo de la infraestructura necesaria.

Se incorporará mucho verde, mucha vegetación nueva, sustitución de árboles, más iluminación, ordenamiento del tránsito, fundamentalmente en Avda. 18 de Julio y Rincón y en aquellas arterias que atraviesan el parque lineal, como por ejemplo Oribe, Río Negro, Montevideo y Artigas.

También se consideran nuevas baterías de semáforos que se instalarán en esa zona céntrica, favoreciendo el ordenamiento y creando un balance entre lo vehicular y lo peatonal.



Young



22/07/2021

Políticas Sociales recibió donación de CLALDY.



La Subdirectora, Prof. Viviana Núñez, informó que las autoridades de la planta procesadora de productos lácteos de Young, CLALDY, ha hecho llegar donaciones para apoyar a los usuarios de las Viandas Solidarias, merenderos, hogares, residencial de ancianos y Centro Esperanza – CADY.

Las donaciones han consistido en gelatinas y yogur, en diferentes días.

Desde Políticas Sociales de la Intendencia se agradece el aporte de estos productos, que todos han recibido de muy buen agrado.